

Schützenverein Stelle-Stellerloh e.V.



32369 Rahden

Rahden, den 29.09.2022

Ausmarsch des Schützenvereins Stelle-Stellerloh am 24. September 2022

Bericht über den Ausmarsch vom 24.09.2022 Auswertung Schieß-Wettbewerbe

Ein fester Termin in Kalender eines jeden Schützen des Schützenvereins Stelle-Stellerloh ist zweifelsohne der Ausmarsch des gesamten Bataillons. Diese Herbst-Veranstaltung findet in jedem Jahr großen Anklang bei allen verschiedenen Gruppierungen des gesamten Vereins. Ob „Alte Garde“, Spielmannszug oder Jungschützen und auch bei der Schützenkompanie – alle versuchen in größtmöglicher Anzahl am Ausmarsch teilzunehmen.

Seit einigen Jahren wird exakt zu diesem Termin bei dem jeweiligen Schützenkönig, als äußeres Zeichen der Königswürde des Schützenvereins Stelle-Stellerloh, die sogenannte Königsscheibe an der Residenz des Königspaares installiert. Somit ging der Weg, nach dem Antreten und kurzer Stärkung bei unserem Schützenbruder Michael Hansen und seiner Andrea im Ahlfeld 24 in Rahden, zum Königspaar, Sven Jorzik und Sandra Kleiner, in der Professor-Langhorst Str. 37 zum Königshaus.

Unter dem Beifall der angetretenen Kompanie wurde Glück ins Haus gewünscht für dieses Königsjahr. Das Königspaar, Sven Jorzik und Sandra Kleiner, bedankten sich sodann mit einer schützengerechten Stärkung bei allen anwesenden Vereinsmitgliedern. Hierfür wurde man herzlich aufgenommen und in den Garten eingeladen wo, man sich gerne nieder ließ um, bei guten Gesprächen und musikalischer Unterhaltung des Spielmannszuges die ein oder andere Stärkung zu genießen.

Während die Marschierer beim Königspaar verweilten, wurde im „Westfalen Hof“ in Stellerloh, den Damen der Schützen Kaffee -und Kuchen serviert. Im Anschluss daran, hat dann ein Orga-Team für unterhaltsame Spiele und Abwechslung gesorgt, aus denen Ursula Meyrose als Siegerin hervor ging.

Vor dem Abmarsch des Bataillons zum Lokal über „Professor-Langhorst Str., Bahnhofstraße, Finkenweg, Weher Str., Am Klosterkamp, Nordweg, Örlingerhausen, Maschweg, Rudolph-Diesel Str.“, wurde dann die Königsscheibe unter Applaus der angetretenen Mitglieder, der Familie und der Nachbarn aufgehängt.

Nach der Rückkehr der Schützenbrüder, wurde im Westfalen Hof gemeinsam – wie in jedem Jahr – die schmackhafte und heiße Erbsensuppe serviert bevor sich ein weiterer Höhepunkt anschloss:

- **Die Verteilung der Schießauszeichnungen des Bedingungs-, Pokal- und Kompanieschießens.**

Anschließend wurde es dann, bei Musik und Tanz mit **Achim Kröger**, ein gemütlicher Abend in Stellerloh, der bis in die frühen Morgenstunden andauerte.

**Schützenverein
Stelle-Stellerloh e.V.**